

Mendoza y De la Nava

domingo, 28 de octubre de 2018

Federico y Verónica encabezaron la clasificación de los 10k en la octava del Regional de Fondo de la APAV corrida en el parque Don Tomás.

Las clasificaciones

En varones, Mendoza triunfó con 34m24s, delante de Hugo Robles (35.46) y Mauricio Sabugo (36.16) en el podio, mientras que entre las damas, De la Nava se quedó con el 1 tras 42m54, segunda fue Rita Díaz (43.49) y tercera Gabriela Benvenuto (44.22).

En los 5, por su lado, Nahuel Villalba se impuso en caballeros con 16m47s, segundo quedó Germán Altamirano (17.02) y tercero Kevin Vicente (17.31). En damas, Soledad Altamirano se quedó con la prueba tras 19m49, segunda fue Samhanta Cejas (21.36) y María Mercedes Dacal tercera (22.09).

Los 15, finalmente, fueron de Miguel Lima y Soraya Moya. Varones: 1) Lima, 55m50s; 2) Gabriel Argüello, 1h01m32s; 3) Rodrigo Eyheramono, 1.01.39. Mujeres: 1) Moya, 1h10m49; 2) Juliana González, 1.13.19; 3) Pilar Diez, 1.17.30.